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Inspection  
éducation nationale 

circonscription 
Versailles 

 

 
 

Ecole élémentaire des Condamines 
2 rond point des Condamines 

78000 VERSAILLES  
Tél/fax : 01 39 50 48 32 

Mail : 0781031x@ac-versailles.fr 

Procès Verbal de la Réunion du Conseil d’Ecole n° 3 

en date du LUNDI 19  JUIN 2023   

 
Education Nationale 

 

Directrice : Me Marchand Sylvie  
Enseignants :  Mes Barthélémy, 
Dupouy,  Lapalut, Martres, Noël, 
Pouget Abadie, Planque , Wagner ,  

 

 

absents excusés : 

Me Breton  , IEN  

D.D.E.N. 
Délégué 

départemental 
de l’Education 

Nationale  
 
 
 

Parents d’élèves 

 

Présents 

 

Amicale des écoles publiques 
du quartier de Montreuil :  
Mes Prinet, Vezie, Daufresne, 
Walker  
Mr Mardirossian 
 

 

Commune 

 

 

 

Excusés :   

Mr Guillot : référent 

Condamines 

Me Guéry, représentante 

Mairie  

 

 

 
 

Début de la séance à      
 

1) Bilan de l’année scolaire   

 
les activités  
  

- Natation scolaire avec 5 classes durant cette dernière période : CP, CP/CM1, CE1, CE1/CE2 et 

CM1 

 

-  Liaison CM2/6° : Les CM2 sont allés au collège et ont travaillé avec Me Schaetzel, professeur du 

CDI , et ont découvert ce lieu : 1 séance de découverte  et 1 séance sur un travail sur un documentaire 

Me Lesne, professeur de sciences, est intervenue 1  fois dans chaque classe  puis les élèves de CM2 

sont allés dans la salle de physique chimie pour un cours :   chimie et électricité avec des expériences  

à réaliser. 

Me Troubnikoff, professeur d’EPS,  a proposé une formation aux Premiers Secours  aux CM2 

Défi Maths avec  Me Escalier, professeur  de  mathématiques  qui corrige  les copies des élèves de 

CM2.  

Les 2 classes de CM2 ont été invitées à une représentation théâtrale d’improvisation ce mardi 13 

 Juin.  

 

 - Projet jardinage avec les  classes de CP de Me Barthélémy, CP Me Dupouy  CE1 de Me Martres,  

CE1/CE2  de  Me Pouget Abadie : plantations dans les jardinières de l’école Ils ont ainsi fabriqué et 

réalisé des dominos géants, ainsi que de grands panneaux  avec des passe têtes. Cela a été mis en 
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valeur lors de l’exposition Esprit Jardin. Un grand merci à Sandrine Joudrier, éco-jardinière de la 

Ville, pour tout le travail effectué.   

 

- Petits  Champions  de la lecture  :   le  CM2  de Mes Marchand et Letailleur  a participé : Layal est 

allée en finale au théâtre Montansier, un grand bravo !   

 
-  Ecole et Cinéma : CP, CE1/CE2, CE2 , CM1, CP/CM1 et CM2 Mes Marchand et Letailleur y sont 

allés : 3 films sur l’année . 

- Festival P’tit Cyrano : les classes de CE1 de Me Martres  et CM2 Me Lapalut ont  participé et ont  

vu 1 film  (Gus, petit oiseau, grand voyage et La guerre des lulu )   

 
-Classes PEAC    théâtre : classes de CE1/CE2 Me Pouget Abadie et CE2 Me Planque :   intervention 

de la comédienne  Miriam  Molleon, sur le thème Contes et légendes du monde entier . spectacle des 

deux  classes le lundi 12 juin devant les parents des deux classes .  

Classe de CE1/C2 Me Pouget Abadie « La gorgone aux cheveux de serpents » 

Classe de CE2 Me Planque « Parole de sagesse » 

Un grand bravo  deux classes pour le travail et l’investissement !  

 

-Classes PEAC sciences : les  classes de CP Me Barthélémy et CE1 Me Martres ont visité la réserve 

naturelle de Saint Quentin, ont observé les oiseaux, ont réalisé des canards en terre. Modélisation d’un 

oiseau, oiseau migrateur Ils y sont allés 3 fois sur l’année.  

 

-Projet Danse : classe de CM1 Me Noël : intervenante Me Maflohé Passedouet Elle est intervenue à 

partir du mois de mars. Spectacle final au théâtre Montansier  le mardi 13 juin : 2 classes de l’école 

Carnot et la classe de Me Noël . Titre du spectacle des CM1 : « Nouveau Monde »,  très beau 

spectacle. Félicitations.  

  

-Rugby  : les CE2 de Me Planque et les CE1/CE2 de Me Pouget Abadie ont une initiation au rugby 

avec un intervenant du club de rugby. Cela a commencé le 13 juin. Finale sur le stade de 

Porchefontaine le mardi 4 juillet.  .  

  

 

-Savoir rouler : sur 3 niveaux  CE1  CM1 et CM2 

En CE1 découverte du vélo, et savoir rouler sur un parcours installé dans la cour . Maîtrise simple du 

vélo  

En CM1 aspect théorique ( vélo et code de la route ) et savoir rouler pratique dans la cour et évaluation 

au stade Sans Souci , sur un parcours  

CM2  aspect  théorique : le vélo , le code de la route  et aspect pratique avec des parcours installés 

dans la cour et évaluation sur route dans le quartier de Montbauron : Un grand merci aux éducateurs 

sportifs qui ont pris en charge ces ateliers le lundi 12 juin matin.   

 

-Permis piéton CE2 : pas assez de temps pour mener à bien ce projet . Les enfants le passeront en 

début de CM1 

 

-Semaine de l’olympisme  et du paralympisme   ,  
1 semaine au sein de l’école : du 6 au 10 février avec toutes les classes : épreuves entre deux classes, 
soit avec handicap ou non.  
semaine du 3 au 7 avril : les classes de CP, CE1, CE1/CE2 , CP/CM1, étaient  inscrites. Cette année, la 
Ville participe et des animateurs sportifs vont prendre en charge des ateliers : partie handicap :  
danse à deux, breakdance, partie valide golf.  
Le  vendredi 23  juin, les classes de CM1 et CM2 iront au stade Montbauron faire des activités : tir 
laser, rugby, hockey sur gazon etc... .  
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Merci aux éducateurs sportifs également pour cette organisation et cette gestion , en 

collaboration avec la circonscription de Versailles 

 

-Cie du Catogan : compagnie en résidence de la ville de Versailles 
Ils sont intervenus ce mardi 28 mars matin dans toutes les classes. Th7me : Les frontières.  
L’atelier qui devait suivre n’a pu avoir lieu.  
 
-Projet artistique «  La maison dans tous ses états »  
La classe de CP Me Barthélémy a participé, réalisation d’un igloo, exposition au carré à la Farine dans 
la semaine du 20 mars.  
 
 
-Association Enfant bleu : les deux classes de CE1 Me Martres et CM2 Mes Marchand  et Letailleur 
étaient intéressées et s’étaient inscrites. Cela a été annulé.  
 
Travail avec des associations :  
L’école a travaillé avec l’association Perunidad, étudiants de Sup Elec. Ils sont venus présenter leur 
action au sein des classes et une course solidaire a eu lieu le jeudi 2 février.   

Cette association a pour but de proposer des cours de soutien aux enfants au Pérou, de rénover 

le NAFE, centre d’accueil pour enfants basé à Huanchaco qui vise à améliorer le quotidien 

des enfants des familles de quartiers défavorisés, d’ améliorer cet endroit afin de le rendre 

chaleureux, convivial. 

Bonne  implication des enfants et très bonne organisation de la part des étudiants.  

Cela a rapporté 4627€. 

Les étudiants se rendent fin juin au Pérou pour concrétiser le projet : ils enverront des photos 

à l’école.  
L’association a relancé l’école pour refaire cette manifestation.  

 

Action solidaire du 20 mars au 22 avril  
 
L'association AMD Yvelines (Aide Matérielle aux personnes en Difficulté dans les Yvelines)  
importante association d'aide alimentaire de Versailles et environs assure des distributions de colis 
alimentaires les jeudis et samedis dans un local du quartier de Clagny. 
4 boitées d’aliments pour le petit déjeuner ont été récoltées, un grand merci !    
 

- Les poussins à l’école : à partir du 15 mai, les oeufs sont devenus des poussins..... 12 oeufs sur 14 
ont éclos et on a 12 poussins.  
 

Travail sur le harcèlement  
Un gros travail a été entrepris au sein de l’école pour sensibiliser les enfants, mais aussi enseignants, 
parents , adultes sur le harcèlement. 
Sensibilisation courant septembre, Journée du harcèlement en novembre dans les classes. 
Intervention de Miriam Molleon dans toutes les classes en novembre : saynètes qui avaient été 
proposées. 
Puis spectacle le mardi 25 janvier Marilou et Caravane disent «  Stop au harcèlement !  
Ce spectacle, proposé et financé par l’Amicale des parents d’élèves, proposait une mini conférence 
jouée par Marilou et  Caravane sur le harcèlement 
Mardi 14 mars : intervention de l’OPEN ( Observatoire de la parentalité pour l’éducation au 
numérique )  pour les parents sur le rôle des écrans, la place des écrans dans les familles, le 
cyberharcèlement. Environ 22 parents étaient présents ce soir-là . La Mairie a financé l’intervention 
Participation au concours NHA : affiche contre le harcèlement.  
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Kit de la communication non violelente confectionnées par des personnes de l’Amicale : chaque 

enfant a son kit. Il est utilisé quand cela est nécessaire dans les classes.  

Kit aussi utilisé par Me Wagner avec les enfants allophones 

Mr Mardirossian, Amicale, fait remarquer que les 2 parents qui ont confectionné le kit regrettent que 

ce kit n’ait pu être donné aux familles en même temps. Me Marchand fait remarquer que , dans 

certaines classes, le kit est dans le cartable et qu’il y a des pertes de cartes, y compris en CM2 . De 

plus, cela nécessite une communication auprès des familles afin de pouvoir  l’utiliser. Il faudra dnc 

envisager une communication spécifique. 

Me Marchand note l’investissement des deux représentantes  de l’Amicale : Mes Da Costa et 

Arnould-Labbé et les remercie. Mais il est vrai que ce kit n’est utilisé que lorsque cela est 

nécessaire. Et s’il n’a pas  été souvent utilisé, c’est plutôt encourageant pour l’ambiance de l’école. Par 

contre il faut noter qu’en cas de harcèlement, à l’école ou à la maison, le kit ne servira  pas. On passe à 

une autre procédure . 

Ainsi dans l’école deux cas de harcèlement ont été signalés. Aussitôt Me Marchand a alerté l’équipe 

Bien Etre de circonscription qui est intervenue. Cela s’est calmé et on n’a plus entendu parler de 

harcèlement. 

Me Prinet fait remarquer que la mission de ce kit est accomplie et que l’école ne peut répondre aux 

desiderata des parents, quels qu’ils soient.    

Le problème de l’an prochain est abordé sur ce kit. Me Pouget Abadie fait remarquer que les classes 

conservent le kit de la classe et s’en servent  régulièrement en cas de nécessité. Pour les élèves, on 

ajustera au fur et à mesure. Me Walker fait remarquer qu’il faudra en refaire pour les futurs élèves : 

CP ou autres. Il sera bon de réfléchir sur le format de ce document qui pourra en effet être envisagé 

pour les nouveaux élèves, mais aussi pour ceux qui auront perdu des étiquettes.   

 

Les sorties 
Attention  , on a besoin de parents accompagnateurs ... Cela est fort difficile parfois . Les parents 
sont prévenus très tôt par mail.  
Me Prinet, Amicale, suggère de parler de l’investissement des parents lors des sorties dès la  
réunion de rentrée.   
Château de Versailles :  
CE1/CE2 3/09 Raconte moi une histoire  

CE2 Me Planque 17/10 balade au fil de l’eau  

CM2 Marchand / Letailleur :  04/10 la salle du jeu de Paume   21/11 Napoléon Bonaparte   01/12 

ateliers sur les sciences  

CM2 Me Brasi : à distance Folle journée chez le roi 4/10  -  12/12 Bonaparte 

 

 

Spectacle MAIF sur les risques et préventions  à Porchefontaine   Complot dans l’dico  

7/10 2 CM1 et 2 CM2   

 

Théatre Montansier  

4 octobre    CE1/CE2 Me Pouget Abadie et CE2 Me Planque   Le crabe qui jouait  avec la mer  

4 avril   Le vélo sans les mains : CP, CE1, CE1/CE2 ,CE2 , CP/CM1,  2 CM2  

13 avril  Zizanie dans le métro CE1/CE2   CE2  CM1  

 

 
Pique nique Ecole de fin d’année : LUNDI 3 JUILLET   dans le parc du château. 
 
Mardi 27 juin : CM1 et CP/CM1  Château de la Roche Guyon 
Jeudi 6 juillet : Espace Rambouillet CE2 et CE1/CE2  
 
 
Classes de découverte  
Les 2 CM2 sont allés au Futuroscope  les jeudi 1 et vendredi 2 juin. 
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Départ et retour en train. 
Coût  150€ . cela s’est bien passé .  
Présentation du film le Vendredi 23 juin : ce sera la soirée fin CM2, organisée par les parents 
d’élèves. Cela sera suivi par une petite fête avec une boum pour clôturer les années de primaire. 
Certains parents souhaiteraient évoquer à nouveau le harcèlement. Me Marchand répond que ce 
n’est ni le  lieu, ni le moment. On ne peut mélanger fête, boum et harcèlement.  
La soirée du 23 juin doit rester un moment festif de fin d’année.  
 
 

Journée de la laïcité le 9 décembre avec production collective , en plus du projet dans chaque classe  

 

Journée sur le racisme  le 21 mars : comprendre les différences et l’acceptation  des uns et des autres  

 

 

Semaines dans le cadre du projet E3D  
Semaine sur l’alimentation en octobre  

Semaine sur les déchets textiles en novembre  

Semaine sur l’eau en mars   --< nombreuses actions et nombreux travaux dans les classes  durant ces 

semaines 

--< confection de tawashi à venir avec les chaussettes isolées 

 

  

les suivis particuliers 
-  le RASED : interventions en CP CE1 CM1 par Me Vine Vallin : nombre d’élèves pris en charge  11 

élèves 5CP 4 CE1 2 CM1 

-APC ( soutien scolaire sur le temps du midi ) : 36 élèves suivis  sur la dernière période.  

 

- La classe UPE2A (classe des enfants non francophones ) : Me Wagner  a  suivi  27  élèves cette 

année, cette aide se poursuivra l’année prochaine pour certains. 15 élèves prévus en septembre à la 

rentrée  

 

2) Le périscolaire  
 Remarques sur le temps de la cantine :  

En ce moment, régulièrement, le midi , les animateurs mettent  la sono dans le hall ou dans la cour, 

notamment le mercredi, et ce, très fort. 

Faire attention car cela excite les enfants, et cela gêne aussi le voisinage quand cela est fait tous les 

jours. 

 Une voisine est venue se plaindre du bruit et des chants qui pouvaient être diffusés et non adaptés à 

des enfants de primaire.    

  prévoir un temps plus calme à la place  

 

Mr Guillot quitte le site des Condamines . Un autre responsable arrive : il viendra se présenter le mardi 

20 juin  

 

L’Amicale  souhaiterait  rencontrer le nouveau responsable afin de faire le point et soutient l’équipe 

enseignante quant au bruit constaté et aux effets néfastes sur l’excitation des enfants  et aux musiques 

non adaptées aux enfants.   

Cette rencontre doit être positive, bien évidemment, afin d’engendrer une collaboration étroite.   

 

Mr Mardirossian, Amicale, fait part du fait qu’il a assisté à plusieurs réunions avec la Mairie afin 

d’établir une charte sur le temps de pause méridienne.   Plusieurs  ateliers ont été proposés en vue 

d’améliorer l’accueil des enfants.  
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3) La Mairie : travaux et achats 

 

Demandes :  

- Les sols intérieurs : à programmer  

- Remplacement des verrières dans les couloirs : à programmer   

 

- Suite à fuite dans le couloir du bas, des travaux vont être faits.  

- Problème des sonneries des récréations  qui sont très faibles : déjà signalé !  Cela fait suite à 

l’installation du système PPMS.   

 

Ont été livrés pour l’année scolaire 2022/2023   en achat : 

- Renouvellement  des tables  pour classe de  CM1 Me Dupouy   

- Meuble bas de rangement pour la classe de CP Me Barthélémy 

  Demande :  mettre des crochets dans la salle de sports pour accrocher les haies 

 

Les représentants de parents et l’équipe enseignante s’interrogent sur la chaleur qui règne dans 

les classes durant ce mois de juin. Cela devient de plus en plus fréquent et est en accord avec le 

réchauffement climatique. Cela ne risque pas de s’améliorer dans les années à venir. 

Qu’envisage la Mairie à ce propos ?   

- Mettre des ventilateurs dans chaque classe  

- Envisager une climatisation  

- Revoir le système d’ouverture des fenêtres afin que l’on puisse envisager un léger 

courant d’air. 

Cela devient problématique et nous souhaiterions avoir une réponse de la part de la 

Municipalité.    

 

4) La sécurité  

 
Exercice effectué durant ce trimestre: 16/06/2023 

Evacuation incendie :  

Déclenchement à  13h40 

Temps d’évacuation : 1’20 

9  enseignantes 1 infirmière, 5 dames de service.  

Enfants : 210 

Quelques fenêtres sont restées ouvertes dans les classes  situées à l’étage.  

 

 

5) La coopérative  

 

Photographe :2715€    reversement photographe   1900.50€  

Voir si l’on peut envisager des achats en ligne afin d’éviter le tirage de photos. Pour les portraits en 

noir et blanc, environ 50 pochettes ont été retournées !   

 

Achats de lots pour la kermesse :   

Lots tombola et jeux  : 911€   

Il reste la nourriture pour le jour de la kermesse 

Bilan lors de la kermesse.   
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6) Le projet d’école 2021/2024 : bilan 2° année   
 

Les axes sont les suivants   

Axe 1 : D e s  d y n a m i q ues   r e n o u v e l é e  s   au  c œ u r  des  a p p r e n t i s  s a g e  s  

f o n d a m e n t a u x  

Actions menées :     

travail  sur la l iaison GS CP, CM2 /6  ,Plan lecture, les évaluations nat ionales et 
leurs répercussions sur le travail   des élèves, classe UPE2A, des non francophones, 
travail  avec les Aides AESH pour enfants en situation de handic ap, APC  
 

Axe 2  :  Des  d y n a m i q u e s  r e n o u v e l é e s  a u  c œ u r  d e s  
a p p r e n t i s s a g e s  f o n d é s  s u r  l ’ a u t o n o m i e ,  l a  p e r s é v é r a n c e  e t  
l ’ e n g a g e m e n t  

actions menées  : Parcours citoyen , projet  sur la sécurité routière : savoir rouler , projets 

culturels : classes PEAC théâtre et sciences , projet Danse, Ecole et Cinéma, Eco jardinage , travail 

avec des associations Perunidad  

Axe 3 : A p p r e n d r e ,   s ’ép a n o u i r ,  s e  t r a n s f o r m e r   d a n s  des  
l i e u x   d ’ i n s p i r a t i o n   
e t  de r é a l i s a t i o n   

Actions menées   
 Plan violence : travail sur l’empathie, lutte contre le harcèlement , cercles  de parole, messages 

clairs 

 Travail sur la laïcité  

 Sport scolaire avec  le label JO 2024, les semaines sur l’olympisme, le savoir rouler , rugby, 

natation 

 Aménagement de l’espace : cour, bibliothèque ….  

Pas de nouvelle du rectorat pour le financement de ce coin... Pb de perte des données  lors de 

la mise  à jour du site ...  

 

L’école est labellisée JO2024 et E3D .  
 

 

7)EILE : enseignements internationaux des Langues étrangères .  

 

Cette année,  des cours d’arabe ont été proposés au sein de l’établissement le mercredi matin. Mr 

Aghuilal était le professeur   

 

Pour l’an prochain 7  demandes pour les cours d’arabe : poursuite ou nouvelle inscription en CP  

 

2 pour l’italien,   2 pour le portugais . 

On ne connaîtra les cours qu’à la rentrée.   

 

.  

  

8) Stages de réussite   

En aout du 28 au 31  août , sur 4 jours  pour les CM1 et CM2 

La liste des enfants concernés sera bientôt donnée. 

 

 

9) Bilan des actions menées et à venir  par l’Amicale  
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Mr Mardirossian annonce qu’il a participé à plusieurs  réunions avec a Mairie : travail sur la 

pause méridienne et sur le Rôle des animateurs. Il faudra envisager de poursuivre cette réflexion 

avec la future équipe.   . 

 

  

-Vente des tee-shirts et sweats : cela a eu beaucoup de succès ! Un chèque sera donné prochainement 

à l’école. Bilan financier à venir 

 

 

-Kits communication non violente : chaque enfant a eu  un kit et un kit par classe a été donné. Cela a 

été utilisé dans les classes quand on en avait besoin. Les enfants l’ont dans leur cartable et peuvent 

l’emmener à la maison. Voir pour l’an prochain pour la communication auprès des familles.   

 

Spectacle sur le harcèlement scolaire  le mardi 24 janvier proposé à tous les enfants de l’école. 
 
Pedibus : accompagnement des enfants fait par des parents volontaires : en cours 
 
-Diner CM2 : le vendredi 23 juin  /Film de la classe découverte  au  Futuroscope suivie d’une  boum 
de fin CM2 : moment très festif.   
 

Mr Mardirossian  a offert à chaque  enfant allophone un petit livre , ils étaient ravis !  

 

- Kermesse : le tableau des stands est géré par l’Amicale en ligne. Cela se remplit.  

 

 

Mr Mardirossian remercie l’ensemble des personnes de l’Amicale pour leur dynamisme et leur 

investissement!  Il remercie également les parents de l’école pour leur implication lors des 

différents moments festifs et autres projets auprès des enfants et les enseignantes pour leur 

investissement et l’ensemble des projets menés.  
 

Me Prinet prendra  la tête de liste de l’Amicale des Condamines l’an prochain et Me Vezie la 

tête de liste de l’Amicale sur les 3 écoles du quartier. Bravo à elles deux !    

 

10)  Mise à disposition des locaux pour des associations 

 

Cette année les locaux ont été utilisés par une association  

Si jamais il y a une demande pour l’an prochain, il faut l’avis du conseil d’école.  

 Pas d’opposition de la part du conseil d’école.  

 

11) Prévisions pour l’année prochaine  

 

 

Enseignants  

- départ d’enseignantes : 

Mes Noël, Planque, Letailleur et Lapalut 

 

3  personnes ont été nommées  sur l’école Me Léonard, Me Brasi sur poste de MF et Me Arie sur poste 

de MF  

Visiblement Mes Brasi et Arie postulent également sur d’autres postes et ne devraient pas être sur 

l’école à la rentrée . 

Il reste donc deux postes à pourvoir ,  

Me Lapalut pourrait rester sur l’école.  

 

Il manque le  complément de mi-temps de Me Marchand  et 1 poste classe  
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  Effectifs  

Effectifs pour l’année prochaine:  ils peuvent encore évoluer d’ici début septembre  

20CP   38CE1   41 CE2  45 CM1  44 CM2  

8 classes l’an prochain  

 

proposition de  structure   CP/CE1 -  CP/CM1 -  CE1 -  CE1/CE2   - CE2 – CM1 – CM1/CM2 – CM2 

Classes de 20 à 28 élèves avec respect des normes : classes avec  des CP et CE1 , nombre limité à 24.  

La composition des classes et l’affectation des enseignantes sur les classes se feront  le mercredi 5 

juillet avec l’ensemble des enseignantes, actuelles  et futures. 

La structure peut encore évoluer fin août en fonction des inscriptions durant l’été.    

 

Pour l’instant 15 élèves suivis en UPE2A à la rentrée .   

 

 

- la liste  des fournitures sera envoyée par mail  en fin d’année, et sera mise aussi sur le site de 

l’école.   

 

 

Bonnes vacances bien méritées  à toutes et tous.  

Me Marchand remercie l’ensemble des personnes :   enseignantes, AESH, dames de service, le 

périscolaire avec Mr  Guillot, les parents d’élèves, mais aussi les enfants, pour cette année !  

 

  

A la rentrée prochaine pour ceux qui reviennent et bonne continuation aux autres !  

 

 

  Séance levée à 

 

 

S MARCHAND                                         L LAPALUT       

DIRECTRICE                                            SECRETAIRE 

   

 

 

    

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


